

CASA DE AMÉRICA

Barcelona, 17 noviembre 1924.

Muy distinguido señor:-

Tengo el agrado de corresponder a su atta comunicación del 14 del actual y al darle las mas expresivas gracias por cuanto en ella me dice, me permito indicarle que en algunos de los ultimos Congresos y Concursos nacionales, se ha dado participacion a los hispano o ibero americanos, sin que hayan perdido aquellos su carácter nacional, ya que es tendencia de los tiempos actuales considerar los paises de Ultramar como una prolongación de la nacion española. Entre aquellos puedo señalarle el I Congreso Nacional del Comercio Español en Ultramar, que Vd. ya conoce y en el que tomaron parte bastantes ciudadanos americanos y la Exposición Nacional de Bellas Artes de Madrid, en la que colaboraron artistas de allende el Atlántico.

Me es grato aprovechar esta oportunidad para repetirme de Vd. con toda consideracion,



Mariano Viada
CONSEJERO DIRECTOR